
“Solicita ao Executivo e à empresa Expresso 

Fênix, informações a respeito da possibilidade 

de expansão do itinerário dos ônibus, bem 

como sobre a inclusão da Av. Gonçalo 

Monteiro e da Av. São Paulo, localizadas nos 

bairros Cibratel II e I, respectivamente, no 

itinerário de linhas de ônibus, tudo em razão 

do aumento expressivo da população na 

cidade de Itanhaém.” 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Poder 

Executivo e ao Sr. (a) Gerente de Projetos e Processos da empresa Expresso Fênix1 

solicitando informações a respeito da possibilidade de expansão do itinerário dos 

ônibus, bem como sobre a inclusão da Av. Gonçalo Monteiro e da Av. São Paulo, 

localizadas nos bairros Cibratel II e I, respectivamente, no itinerário de linhas de 

ônibus, tudo em razão do aumento expressivo da população na cidade de Itanhaém. 

Venho recebendo muitas reclamações dos munícipes que residem na 

região dos bairros Cibratel I e II, porque as linhas de ônibus não passam pela Av. 

Gonçalo Monteiro e pela Av. São Paulo, o que, se ocorresse, traria maior 

acessibilidade aos moradores da região, principalmente aos idosos que possuem 

dificuldade para se direcionar até o ponto de ônibus da Av. Sorocabana ou da Rodovia. 

Ademais, não podemos ignorar que a cidade de Itanhaém vem sofrendo 

uma grande expansão demográfica, o que, evidentemente, aumenta o número de 

usuários do transporte público municipal, bem como a necessidade de expansão do 

itinerário das linhas de ônibus que atendem o município. 

                                                             
1 E-mail: silvio.bonami@rapidofenix.com.br 
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Ante o exposto, requeiro ao Poder Executivo Municipal e à empresa 

Expresso Fênix que informe a essa Colenda Câmara Municipal: 

1. Existe algum estudo em andamento visando a inclusão da Av. 

Gonçalo Monteiro e da Av. São Paulo, localizadas nos bairros Cibratel II e I, 

respectivamente, no itinerário de linhas de ônibus, tendo em vista o aumento 

expressivo da população naquela região, bem como a nova realidade demográfica? 

2. Em caso positivo, qual seria a previsão para implantação desse 

novo itinerário? Em caso negativo, qual seria o motivo? 

3. Existe algum estudo em andamento visando a expansão do 

itinerário dos ônibus no município de Itanhaém, tendo em vista a grande expansão 

demográfica que a cidade vem passando? 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, 06 de março de 2023. 

 

 

Wilson RH 

Vereador 
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